

Jochen Klöpfer wird neuer Chief Risk Officer (CRO) der BAWAG P.S.K.

Jochen Klöpfer (41) – bisher Leiter des Bereichs Kreditrisiko Privat- & Firmenkunden – übernimmt ab 2. April 2012 die Funktion des Chief Risk Officer (CRO) im Vorstand der Bank. Er folgt in dieser Position Byron Haynes nach, der das CRO-Ressort bislang geführt hat.

Klöpfer leitete seit 2008 erfolgreich den Bereich Kredit Risiko Privat- & Firmenkunden der BAWAG P.S.K. Davor hatte er zahlreiche Führungspositionen im Risikomanagement der Deutschen Bank in Deutschland und Italien inne.

Als CRO übernimmt der gebürtige Deutsche eine der zentralen Funktionen in der BAWAG P.S.K. In diesem Zusammenhang ist er organisatorisch und fachlich für strategisches Risikomanagement, operatives Risikomanagement und die Konzernrisikosteuerung verantwortlich.

Statement von Byron Haynes, Generaldirektor (CEO) der BAWAG P.S.K.

„Es freut mich sehr, dass wir die verantwortungsvolle Position des CRO intern besetzen können. Mit Jochen Klöpfer bringen wir einen Experten in Stellung, der unser Haus, den österreichischen Markt und nicht zuletzt auch unsere Zukunftsausrichtung seit Jahren kennt und dementsprechend zielgerichtet an seine neuen Aufgaben herangeht.“

Statement von Jochen Klöpfer, Chief Risk Officer (CRO) der BAWAG P.S.K.

„Mit meinem Verständnis eines proaktiven Risikomanagements möchte ich die Geschäftsentwicklung der BAWAG P.S.K. mitgestalten und unterstützen. Ich freue mich auf diese Aufgabe, der ich mich mit meinen Teams engagiert widmen werde.“

Rückfragen an:
BAWAG P.S.K. Konzernpressestelle
Tel. 0043 (0) 5 99 05 – 31210,
E-Mail: presse@bawagpsk.com

Diesen Text finden Sie auch auf unserer Homepage unter
<http://www.bawagpsk.com>